
 

様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

朝 倉 警 察 署 協 議 会 会 議 録 

朝倉警察署協議会 

 

開催年月日時 
 平成 ２９年１１月８日  午後 ３時００分 から 

     同  日     午後 ４時１０分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          朝倉警察署 第１会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下７名 

 

  

 

警 察 署        

署長、総務課長、会計課長、生活安全課長、 

刑事課長、交通課長、警備課長、地域課長、 

事務局２名 
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 【開会】（総務課長） 

 平成２９年第３回目の朝倉警察署協議会を開会する。 

 

【協議会会長互選】 

総務課長から、「前会長ご逝去により会長職が不在となっている。互選により新会

長を選出する。」旨の意見があり、推薦された委員が会長に選出された。 

 

【協議会会長挨拶（要旨）】 

 ○ ７月５日の豪雨災害から４ヶ月が経過したが被災地は未だなお、その爪あと

が深く残っている。皆様にご不便をおかけしているところであるが、そのよう

な中、先月の２７日に天皇皇后両陛下が朝倉市杷木にお見えになられた。所轄

の警察の皆様方は警備のご苦労があったと思われ、お礼を申し上げる。明るい

話題に被災者も大変喜んでいた。市役所もこれから明るい話題に取組んで行か

なければならないと思っている。 

 ○ 副市長に就任以降、豪雨災害の業務が中心になっているが、協議会会長業務

もしっかりやっていきたいと思っている。ご協力よろしくお願いする。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

 ○ 民陶祭が実施され、消防団と協同した一斉捜索も実施したところであるが、

豪雨災害復旧に向けて、息の長い活動をして皆様の役に立ちたいと思っている。

意見等がありましたら申し入れていただきたい。 

 

【九州北部豪雨災害にかかる警察活動について】（署長） 

１ 平成２９年７月九州北部豪雨災害警備を終えて 

  気象状況 

  被害の統計について  

  管内の被害状況 
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  １１０番の発生状況 

２ 警察活動状況 

  警察署支援活動 

  福岡県警察救助部隊の活動状況 

  航空隊による活動状況 

  被災地における避難誘導 

  特別派遣救助部隊の活動状況 

  災害救助犬による捜索状況 

  ドローンを活用した活動 

  交通規制 

  さくらサポート隊による支援活動 

  被災地警戒隊による活動 

  被災地における警戒活動 

  検視活動 

  関係機関と連携した集中捜索 

  佐賀県警察と連携した合同捜索 

  警護 

  その他の復興支援活動 

  

【管内の治安情勢等】（総務課長） 

１ 交通事故抑止対策 

  管内の交通情勢について 

  管内の状況 

  今後の取組み 

２ ニセ電話詐欺対策 

  平成２９年９月末の認知状況 

  県内の現状 

  手口例等 

  

【質疑応答】 

○ 委員から「交通事故の件数の取り上げ方についてであるが、交通事故発生件

数の中には物損事故も入っているか。」旨の質疑があり、交通課長から「警察

の統計にある交通事故発生状況は、けがのある事故を計上しているもので、け

がのない、いわゆる物損事故については統計上では公表していない。」旨の回

答があった。 

 

○ 委員から「先ほど、管内の交通情勢の説明の中で、筑前町で交通死亡事故が

発生したとの発言があった件について、筑前町の環境防災課としては、夜間で

あり、薄暗い状況であったことから、対策としては、歩行者に対し、明るい色

の服装と反射タスキの着用を、運転者に対しては、夜間のハイビーム走行を、

防災行政無線（個別受信機設置）で呼びかけ、注意喚起するようにしている。

現場の対策はこれからであるが、気を引き締めて対策を取って行きたい。」旨
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の発言があった。 

  

○ 委員から「甘木橋から北側に進んだ小石原川の土手沿いから住宅街に入る道

路は、歩いている人が多いにも係わらず、車両の通行が多く、また、スピード

も出ており大変危険である。何か対策はとれるか。」旨の質問があり、交通課

長から「公の道路であれば何らかの対策を検討することは可能であるが、詳細

の場所が判らないため、後刻詳細をお伺いして回答する。」旨の回答があった。 
 

○ 委員から「災害の起きた７月５日に３３１件の１１０番があったとのことで

あるが、短い時間に集中して架かってきた１１０番をどのようにして対応した

のか」旨の質問があり、署長から「１１０番システムや複数台設置した臨時電

話の対応に追われたが、重複した通報等を確認しながら現場警察官に指令する

などして対応した。最初の３時間の通報の入り方は尋常ではなく、総力を挙げ

て対応した。」旨の回答があった。        

 

【閉会】（総務課長） 

 以上で、平成２９年第３回目の朝倉警察署協議会を閉会する。 
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